

Meinungen und Rückmeldungen zur Jugendweihe am 12.09.2020

...Es war wirklich eine tolle Feierstunde, die sie da auf die Beine gestellt haben.
Wir waren alle begeistert und ich kann sie nur weiterempfehlen...was ich auch in unserem Bekanntenkreis bereits mache... Familie D.

...Vielen Dank nochmal für das schöne Fest für unsere Tochter... Familie L.

...Wir fanden die Veranstaltung sehr schön und berührend. Vielen Dank ... Familie D.

...Auch die Veranstaltung war sehr schön. Sie festlich und jugendlich für die werdenden erwachsen gestaltet. Dafür ein 👍 Daumen hoch. Familie O.

...auch wir sind sehr glücklich darüber das jetzt alles, trotz einiger Einschränkungen, stattfinden konnte und wollen uns noch einmal ganz herzlich für die schöne Feierstunde bedanken... Familie B.

...vielen Dank für die trotz Corona sehr gelungene Veranstaltung. Es hat uns gut gefallen. Das Klatschen beim Verlesen der Namen der Jugendweihlinge fanden wir etwas störend, da man die Namen der Mädchen und Jungen nicht verstehen konnte. Ansonsten war es eine sehr schöne, feierliche Stimmung.

In meinem Bekanntenkreis gab es einige neidische ehemalige Konfirmanden, als ich von den Veranstaltungen in Vorbereitung auf die Jugendweihe erzählte. Sie kannten nur das "Bibel auswendig lernen" als Vorbereitung auf die Konfirmation. Möglich, dass das Modell Jugendweihe weiter an Zulauf gewinnt... Familie W.

...heute wollen wir uns noch einmal für die toll organisierte Jugendweihe bedanken. Es ist Ihnen und Ihrem Team gelungen einen würdevollen und unvergesslichen Tag für die jungen Erwachsenen zu organisieren.

Vielen Dank für alle Mühen und den zusätzlichen Aufwendungen betreff Corona.
Es war rundum perfekt... Familie K.

...Jessica hat dieser Tag, inklusive der Festveranstaltung, sehr sehr gut gefallen. Sie war rundum zufrieden..... :-)... und wir sind es auch Familie M.

...die Jugendweihe-Feierstunde war sehr schön. Danke an Sie und Ihr Team für die Mühen und die Umsetzung trotz und mit den Corona-Maßnahmen.... Familie K.



...Wir wollten ihnen auch noch kurz mitteilen, wie schön und unvergesslich die Feier für uns gewesen ist.

Mein Mann und seine Mutter hatten so gar keine Vorstellung, meine Mutter und ich hatten dunkle Erinnerungen und unsere eigenen Feiern. Alle sind sehr positiv überrascht worden und mit einem lächelnden und einem weinenden Auge aus der Halle gegangen.

Und trotz Corona so ein tolles Programm, eine motivierte Band und ihre berührenden Worte... schön dass es sie und den Verein auch hier im Süden gibt!!! Familie H.

...herzlichen Dank nochmal für die sehr gute Organisation der Jugendweihe. Es war wirklich eine schöne Feier mit Ihrer interessanten Rede und den abwechslungsreichen Tanz- und Musikeinlagen.

Uns hat es sehr gut gefallen. Wir hoffen, dass wir in 3 Jahren unserer Tochter auch die Jugendweihe ermöglichen können.

... Familie W.

...herzlichen Dank für die, trotz der widrigen Umstände, sehr sehr gelungene Veranstaltung.

Es hat sowohl uns als Eltern, als auch den Großeltern viel Freude gemacht daran teilnehmen zu dürfen... Familie B.

...nachdem der große Tag mit all seinen Aufregungen und Ereignissen nun vorbei ist, möchten wir uns noch einmal ganz herzlich bei ihnen allen bedanken.

Es war ein sehr gelungenes Fest, mit guten Reden, guter Musik und wunderbar auf die Jugendlichen zugeschnitten.

Die Jugendweihe hat unserer gesamten Familie sehr gut gefallen. Danke für ihren Einsatz und die viele Arbeit, gerade unter diesen schwierigen Bedingungen. Wir haben es sehr genossen.

Wir wünschen ihnen eine erholsame Zeit, bis alles wieder von vorne losgeht... Familie Z.

...Ich bedanke mich herzlich für die gelungene Feierstunde, die trotz der Randbedingungen sehr festlich war. Vielen Dank auch für die ganze Organisation der durchgeführten Kurse, auch wenn am Ende einige ausfallen mussten...Familie H.

...zu allererst möchten wir uns für diese schöne Feier bedanken. Es war für unsere Tochter und auch für uns als Eltern eine wunderschöne Veranstaltung, die wir nie vergessen werden. Man hat gemerkt, wieviel Herzblut in diese Feier investiert wurde und wir sind froh, mit Ihnen diesen "großen" Tag gefeiert zu haben. Wir werden Sie auf jeden Fall weiterempfehlen. Danke für diesen unvergesslichen Tag! Familie K.

